
Эссе. “Искусство закончилось” Ирина Антонова

прочитав данную, статью могу сказать, что я понимаю мнение Ирины Антоновой,
но далеко не со всем могу согласиться. Как и Ирина Антонова, я разделяю понятия
творчества и искусства, что не все творчество может считаться искусством. Однако я
категорически не согласна что искусство закончилось, ведь оно вечно, и пока на
земле будут люди искусство будет жить.

Что есть искусство?  По мнению Ирины Антоновой в искусстве есть два
обязательных компонента эстетическое начало и этическое. Но по моему мнению, это
нечто более тонкое чем просто этика и эстетика. Любое творчество есть язык, особое
общение между зрителем и творцом. И если проводить аналогию с языком, то можно
нагляднее разобраться где творчество, а где искусство. Мы все умеем говорить и
писать, верно? Но ведь далеко не каждый становится писателем или оратором,
далеко не каждый станет поэтом. Однако каждый имеет право высказаться и быть
услышанным или не услышанным, понятым или непонятым. А что же мы хотим
услышать? Надуманную этику? Или что касается самых тонких струн нашей души! И
даже самую красивую картину, выполненную в безупречной технике с продуманным
сюжетом, я не буду считать искусством, если она нема. Пустая оболочка, какие живые
чувства может она вызывает? Как может вдохновить, то что неживо?  Поэтому я
считаю, что самым важным является что именно говорит нам творец. Знаете то
чувство когда идешь по галлереи, и непонятно почему, какая-то неведомая сила
заставляет остановиться именно у этой картины. И вроде нет в ней ничего
особенного, такая же как и многие другие. Но это не так, она особенная, и душа твоя
это знает.

Творец говорит, он вкладывает в свою работу нечто большее. Нечто, для которого
нету слова в словаре!

Но эстетическая составляющая, конечно, тоже очень важна. Вернемся к примеру
с языком. Если человек говорит неграмотно, не может последовательно выражать
свои мысли, захочется ли слушать? будет ли он понят? Думаю понятно,что именно я
имею ввиду, красота речи как эстетика в изобразительном искусстве. Эстетика это
инструмент для того чтобы выразить свои мысли, и быть понятым более широким
кругом людей.

Пока есть то кто может говорить, и тот кто способен услышать искусство будет
жить!


